

*Du fehlst uns und doch spüren wir, wie du in unseren Gedanken weiterlebst.*

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem geliebten

**Roland Eicher**

Die vielen Zeichen des Mitgefühls haben uns tief bewegt.

Unser spezieller Dank geht an Ronald Herbig Weil für den wunderschön gestalteten Abschiedsgottesdienst und an Raphael Fuchs für die musikalische Begleitung.

Ebenfalls danken wir seinen ehemaligen Arbeitgebern, seinen Berufskollegen, der landwirtschaftlichen Schule Pfäffikon-SZ, seinen vielen Kollegen, Freunden und allen, die Roland auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Auch für die grosszügigen Spenden und Gaben für späteren Grabschmuck danken wir allen von Herzen.

Die Trauerfamilie